

A2 bei Bielefeld: Polizist mit Hund findet Unfallflüchtigen mit Hund

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 23. Juni 2016 um 14:15 Uhr

Neulich in Bielefeld:

Polizist mit Hund findet Unfallflüchtigen mit Hund

Donnerstag 23. Juni 2016 - **Bielefeld (wbn). Na sowas! Ein Polizist hat mit Hilfe seines Diensthundes einen Autofahrer (62) mit Hund aufgespürt, der sich nach einem Unfall auf der A2 aus dem Staub gemacht hatte.**

Der Mann war – offenbar unter dem Einfluss von Alkohol – mit seinem Porsche samt Hundeanhänger gegen einen Verkehrssicherungsanhänger gekracht, dann ausgestiegen und mit dem Vierbeiner in Richtung Wald davongelaufen. Nachdem der Polizeihund den 62-Jährige erschnüffelt hatte, ging's für ihn zur Wache: Zur Blutprobe und zur Abgabe des Führerscheins.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Bielefeld:

„Am Donnerstag, den 23.06.2016, ließ ein PKW-Fahrer nach einem Verkehrsunfall auf der BAB A2 seinen PKW mit Hundeanhänger zurück und flüchtete mit seinem Hund zu Fuß. Ein Diensthund spürte den Flüchtigen auf.

Ein 62-jähriger Porschefahrer aus Löhne befuhr gegen 01:40 Uhr mit seinem Porsche Cayenne mit Hundeanhänger die A 2 von dem Kreuz Bielefeld kommend in Fahrtrichtung Hannover. Vor der Abfahrt Ostwestfalenlippe übersah er einen auf dem rechten Fahrstreifen aufgestellten

A2 bei Bielefeld: Polizist mit Hund findet Unfallflüchtigen mit Hund

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 23. Juni 2016 um 14:15 Uhr

Verkehrssicherungsanhänger mit Warntafeln und fuhr auf diesen auf. Er stieg aus und ging mit seinem Hund von der Unfallstelle aus in Richtung Wald davon.

Die Arbeiter der Baustelle bemerkten den Unfall erst, als sie den Mann mit dem Hund neben ihrem LKW gehen sahen. Auf Ansprache regierte der Porschefahrer nicht, sondern ging weiter in Richtung Wald.

Die hinzugerufenen Beamten der Autobahnpolizei trafen am Unfallort nur auf den zurückgelassenen Wagen und Anhänger.

Der Flüchtige konnte durch einen eingesetzten Polizeidiensthund aufgespürt werden. Dem alkoholisierten Mann wurde anschließend auf der Wache der Autobahnpolizei durch einen Arzt eine Blutprobe entnommen. Die Polizisten stellten seinen Führerschein sicher. Der Porsche und der Anhänger wurden abgeschleppt. Der Sachschaden wird insgesamt auf 12.000 Euro geschätzt.“